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Cani da adottare
sul Facsal arriva
la “Cuccia di libri”

Dea De Angelis 

PIACENZA
● “Una cuccia di libri” è l’even-
to in programma domenica sul 
Pubblico Passeggio. Dalle 10 il
responsabile del canile di Mon-
tebolzone Giovanni Peroni sa-
rà presente con alcuni cani, 
ospiti del rifugio, in attesa di es-
sere adottati. Lo accompagne-
ranno alcuni volontari.
«Da anni ci vengono donati li-
bri che vendiamo in occasione 
di vari banchetti che organiz-
ziamo - dice Peroni, responsa-
bile dal 1991 del canile com-
prensoriale della Valtidone-Val-
luretta -. L’evento di domenica
per noi è una ‘prima volta’».
Scrittori emergenti, disegnato-
ri professionisti, attori di teatro
di improvvisazione movimen-
teranno il Facsal per sensibiliz-
zare l’opinione pubblica sui 
giusti comportamenti da tene-
re verso i cani. Ci saranno an-
che stand gastronomici. Il rica-

vato della giornata sarà desti-
nato in parte al Canile di Mon-
tebolzone, che viene gestito 
dalla Lega nazionale per la di-
fesa del cane. Ma per quali esi-
genze  servono le entrate in ag-
giunta ai contributi che ogni 
Comune convenzionato versa 
alla struttura di Montebolzone?  
«Accade per esempio - spiega
Peroni - di dover sottoporre al-
cuni cani a  interventi chirurgi-
ci prima di poterli mettere in 
adozione. Si tratta di interven-
ti spesso molto costosi. Ci ser-

vono anche prodotti per la di-
sinfestazione dei box dove i ca-
ni sono ospitati».
Negli ultimi decenni sono stati 
molto significativi i cambia-
menti nel rapporto uomo-ca-
ne.  
«Decenni fa - ricorda il respon-
sabile di Montebolzone - i cani
difficilmente venivano registra-
ti all’anagrafe canina, oggi mol-
ti dei cani che ospitiamo han-
no già il microchip. La maggior 
parte dei novanta cani attual-
mente presenti derivano da “ri-
nuncia di proprietà”. Avviene 
questo: il proprietario si rivol-
ge al Comune di residenza, die-
tro versamento di un contribu-
to di 120 euro viene rilasciato 
un certificato e il cane arriva da
noi».  

Quei cani “non adatti”
Le “rinunce” riguardano cani 
che appartengono a razze non 
idonee al proprio nucleo fami-
liare. «Infatti - sotttolinea Pero-
ni - negli ultimi mesi gli ingres-
si più numerosi sono cani mo-
lossoidi: bulldog, boxer, alani.
Ne abbiamo una ventina e so-
no tutti casi di “rinunce di pro-
prietà”. Avendo caratteri a volte 
problematici affidiamo la loro
rieducazione a Marco Sanna, 
esperto cinofilo. Mentre per le
passeggiate dei cani più man-
sueti riceviamo un grande aiu-
to dai volontari». 
Tra le iniziative della giornata
sul Facsal, evento patrocinato 
dal Comune di Piacenza, c’è la
promozione di un libro con te-
sti di alcuni scrittori per soste-
nere il canile di Montebolzone. 
Il volume si intitola “Dicianno-
ve storie per caso”.

Domenica evento per sensi-
bilizzare sui comportamenti più 
adatti verso i quattro zampe

Giovanni Peroni e una volontaria
con un cane ospite di Montebolzone

Massimiliano Cravedi e Davide Cappellini

Cravedi al vertice degli esportatori 
«Puntiamo sui mercati emergenti»

Patrizia Soffientini 

PIACENZA 
●  “Un pensare in grande, un cre-
scere in fretta”. Parole di Massi-
miliano Cravedi, amministrato-
re di Xeo4,  intervistato da Liber-
tà  per l’esperienza in  Silicon Val-
ley propiziata dalla Regione Emi-
lia Romagna, era il gennaio 2018. 
Oggi Cravedi, con gli stessi obiet-
tivi condivisi,  prende  le redini di 
Cepi, il Consorzio Esportatori
Piacentini con sede in Palazzo
Borsa, di cui è stato eletto presi-
dente e al quale aderiscono
un’ottantina di piccole e medie 
imprese della nostra provincia, 
abilissime nel loro lavoro tanto 
da puntare ai mercati internazio-
nali. 
Cravedi succede a Rosanna Bal-
zarini per un nuovo mandato
triennale. 
La sua presidenza promette di
spingere l’acceleratore sull’inno-
vazione,  l’impresa che Cravedi 

ha fondato, Xeo4 srl,  dal 2004 svi-
luppa e commercializza Rilheva, 
la prima piattaforma IoT italiana 
per l’industria che opera nel 
campo della comunicazione 
“machine to machine” e realiz-
za soluzioni per il telecontrollo e 
monitoraggio di impianti remo-
ti. Rilheva aiuta le aziende nel 
passaggio al digitale semplifican-
do la raccolta di ogni tipo di da-
to.  
Il legame con Cepi è datato, del 
resto già l’azienda paterna, la 
Cravedi srl, produttrice di qua-
dri elettrici,  è un nome storica-
mente inserito nel consorzio. 
«Quando vent’anni fa io stesso 
ho dato vita alla mia azienda - 
spiega il neo eletto - mi sono 
iscritto subito a  Cepi, da cui si 
hanno grandi benefici e agevo-
lazioni  per le fiere internaziona-
li». Consigliere nel precedente 
mandato, oggi Cravedi ha con-
solidato un’esperienza che, nel 
suo settore gli permette di svilup-
pare un business sul piano  inter-

nazionale con la piattaforma di 
tele controllo e telemetria, da qui 
i tanti viaggi all’estero, i rapporti 
con distributori di altre nazioni 
«uniti ad un’ottica pragmatica». 
Per Cepi ne è nato un piano 
triennale.  «Vogliamo far diven-
tare il consorzio  il punto di rife-
rimento per aziende piacentine 
che vogliono esportare, così da 
considerare anche i mercati 
emergenti dove si nasconde un 
potenziale inespresso, ottimo per 
i nostri produttori di nicchia». 
Nicchie che prevalentemente 
hanno a che fare con la mecca-
nica e con apprezzati prodotti 
“sartoriali” per il committente 
estero.  
«Spesso gli imprenditori si con-
centrano sul mercati più gla-
mour e non valutano quelli se-
condari che hanno meno con-
correnza e più richiesta di mate-
rie» sottolinea Cravedi. Da qui la 
spinta a incontri bilaterali e, la-
vorando con le fiere visite di ope-
ratori esteri alle nostre aziende, 
adendo come farebbe un “export 

Eletto il nuovo presidente del Consorzio 
Cepi, al quale aderiscono 80 piccole e medie 
imprese. Cappellini confermato “vice”

manager”. Quindi più marketing 
digitale, più azioni su multi piat-
taforme.  
Tornando al rinnovo degli orga-
nismi, Cepi ha confermato alla 
vice presidenza Davide Capelli-
ni, Ceo della Cappellini srl, 
azienda leader nella meccanica 
di precisione,  riferimento euro-
peo per la realizzazione di elet-
tro mandrini ad alte prestazioni 
per macchine utensili, con un 
fatturato  consolidato di circa 8 
milioni di  euro. Capellini espor-
ta  il 50 per cento della propria 
produzione in Europa, Usa e Ci-
na. 
Il Consorzio Esportatori Piacen-
tini costituito nel 1968 su inizia-
tiva della Camera di  Commer-
cio e dell’Associazione Industria-
li, continua da oltre  50 anni nel-
la sua attività di aggregare e favo-
rire gli scambi con l’estero delle 
Pmi piacentine e dei territori li-
mitrofi, grazie ai servizi di sup-
porto quali analisi di mercato, ri-
cerca di materiale informativo e 
contatti, nonché le classiche at-

tività di traduzione, interpreta-
riato e corrispondenza generica. 
Fondamentale e per niente sor-
passata è poi l’attività di promo-
zione internazionale tramite la 
partecipazione fieristica per i set-
tori chiave della nostra econo-
mia. A partire da qualche anno il 
Consorzio Cepi  ha implemen-
tato una gamma di servizi di pro-
mozione digitale e appunto di 
web marketing per potenziare gli 
strumenti a disposizione delle 
associate in linea con le attuali 
tendenze del mercato mondia-
le.  
 I membri attuali eletti in rappre-
sentanza delle aziende associa-
te in consiglio direttivo, oltre a 
Cravedi e Cappellini, sono: Ste-
fano Alberti  (Alberti & Santi srl), 
Rosanna Balzarini  (Bernardoni 
srl);  Alberto  Battini (Tecniwell 
srl), Alberto Belloni Alberto (Di-
namoweb srl), Nicoletta Bertoli  
(Faro Industriale srl),  Maurizio 
Contardi (Itc ageco srl), Vito Mi-
gnani  (Mignani arredo sas),  Fi-
lippo Nosotti (Tme srl), Ferruc-
cio Trabacchi (Fittinox srl), Pao-
lo Zilocchi  (Only4u srl). 
Come rappresentanti degli enti 
sostenitori sono stati eletti: An-
drea Ghu Andrea (Poplast srl) , 
Luca Groppi (Cciaa),   Lodovico 
Mazzoni (Banca di Piacenza), 
Cristiano Montanari  (Bper), 
Gianmarco Ratti (Confindustria 
Piacenza), Mario Rossi   (Upa).  
Nel corso del Consiglio è stato 
anche approvato all’unanimità 
l’ingresso all’ interno dello  stes-
so di  Barbara Villaggi come rap-
presentante della Cna e Andrea 
Paparo (Confap Industria). L’As-
semblea ha confermato quale 
Sindaco unico Paolo Arata.

«
Più incontri bilaterali 
e visite di operatori 
stranieri nelle  
nostre aziende»

«
Accelerazione 
sul marketing 
digitale e presenza 
sulle piattaforme»

Mercatino libri 
del Colombini 
con risparmio 
e sostenibilità

PIACENZA
● Risparmio e sostenibilità: va
in questa direzione il Mercatino 
del liceo Colombini, dovedoma-
ni - dalle 10 alle 12, a Spazio 2 in
via XXIV Maggio 51 - sarà possi-
bile vendere ad acquistare libri 
di testo usati per il prossimo an-
no scolastico. 
Chi vende è invitato a portare li-
bri in buono stato di conserva-
zione e completi di eventuali al-
legati Cd-Dvd. Chi acquista do-
vrà portare con sé l’elenco dei li-
bri da acquistare pubblicato 
dall’Istituto sul sito ufficiale.
Verrà inoltre allestito un ban-
chetto per il progetto “Do ut 
Des” che propone di raccoglie-
re donazioni di libri che verran-
no poi distribuiti agli studenti in
difficoltà economica, o a chi du-
rante l’anno decide di cambiare
percorso scolastico. 
«Purtroppo ogni anno, la fre-
quenza con cui i libri di testo 
cambiano è sempre più fre-
quente - spiega Serena Nocivel-
li, presidente del Comitato geni-
tori del Colombini da cui è nato
il mercatino - Questo progetto 
nasce proprio con l’intento di 
aiutare i ragazzi e le loro famiglie
a risparmiare dove possibile.
L’idea è quella di aprirlo anche 
ad altri studenti al di fuori del 
Colombini: incontreremo pre-
sto alcuni assessori dell’ammi-
nistrazione per vedere se è fatti-
bile creare un evento esteso che 
coinvolga anche gli altri istituti
scolastici».
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Domani dalle 10 alle 12 allo
Spazio 2 in via XXIV Maggio
dove si trovano volumi usati 


